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二郎血巧的関り

Stimmen zu Urwahlen in de「VG

Baumho寡der: A漢fred Heu wi案看neues

KapiteI aufsch寒agen

Auch in der Verbandsgemeinde Baumhoider war der Sonntagabend nicht nur

f師die Wah看heIfer, SOndem auch fdr vie看e Bdrgermeisterkandidaten lang〃 In

a=en zehn Gemeinden’in denen eine Direktwahl anstand, gab es auch eine

Entscheidung“ Am Tag danach hat die Nahe-Zeitung bei einigen Kandidaten

nachgefragt, Wie sie den “fag erlebt haben und wie zufrieden sie mit ihrem

Ergebnis sind。

Peter BIeyer　27.05.2019, 15:59 Uhr

Seh「 gut aufgelegt prasentierte sich am Montagmorgen Aif「ed Heu im NZ-Gesprach.

Es ist eine groβe Freude, dass die Arbeit de「 vergangenen Jahre gewurdigt wurde“,

betont er. Seit 1994 ist er Burgermeister von Ruschberg und darf nun die sechste

Amtszeit ant「eten. Diesmai musste sich Heu gleich gegen zwei Konku「renten

behaupten - EinzeIbewerber 「bbias Bust「in-丁heiβ und FWG-Kandidat Alexande「

Matheis・ ”Das war schon ejne spamende Angelegenheit, aufjeden Fa=“, VerSichert

Heu. ”Ich war angespannt・ We「 behauptet, er Se=n einer soIchen Situation nicht

nerv6s, der旧gt.“
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Mit seinem Ergebnis von 66,52 Prozent zeigt er sich meh「 als zuf「ieden - immerhin

er「eichte er damit ganz Iocker die absoiute Meh「heit und konnte ein Stechen

umgehen. Mit Blick auf die Auseinandersetzungen, die in der Vergangenheit die

Kommunaipoiitik in Ruschberg gep「agt hatten, SCh-ug er ve「s6hn-iche T6ne an. ”Wi「

WO=en jetzt ein neues Kapitel aufschlagen, und ich hoffe, dass wir in den

kommenden Wochen gute Gesp「ache fuhren.‘` Das durte lbbias Bロst「in-Theiβ gem

h6「en, der mit 29’68 Prozent auf Platz zwei landete und in der Vergangenheit haufig

meh「 Miteinander im O巾gefordert hatte・ ”Ich wurde mich f「euen, Wenn e-nIge meiner

Appelie Geh6r finden wurde=・“ Be「eits am WahIabend habe man im Burgerhaus gut

ZuSammengearbeitet. ”Ich war dam auch einer der Ersten, de「 Aifred Heu

g「atu=erte‘`, Sagt Bust「in-Theiβ und fugt anerkennend hinzu‥ ,,Er hat mit guter

Mehrheit gewonnen.`’

Gleichzeitig habe Alfred Heu auch die Leistung des Ejnze-bewerbe「s gewurdigt.

Gesten’die Ho軸ung auf eine Besserung des bislang angespannten Verh郡njsses

machen. Mit seinem elgenen Ergebnis war Bustrin-丁heiβ nicht v釧g zufrieden. ”ich
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hatte mi「 schon meh「 erho冊, auCh wenn 133 Stimmen natu川ch nicht schiecht sind.“

Woran die Niede「iage letzt=ch festzumachen sei, daruber musse er in den

kommenden Wochen nachdenken.

Derveil machte sich beim D冊en im Bunde, Aiexander Matheis trotz seines

niedrigen Ergebnisses von 3,8 Prozent Erieichterung b「eit, Wie er einraumt. ”lch bin

doch ganz f「oh, dass ich es nicht gewo「den bin“, erZahit er. De「 SoIdat habe gerade

erfahren, dass er an eine neue Ste=e versetzt werde.

In Heimbach hatte Amtsinhabe「 Ju「gen Saar Grund zur Freude. Er setzte sich mit

「und 54 zu 46 P「ozent de「 Stimmen gegen Herausforde「er Hans Nolde durch. ”Hans

Nolde wa「 schon ein starke「 Gegner, das war beka=nt``, Sagt e「 im Hinblick auf die

ansehnIiche Stimmenzahi, die sein Konkur「ent auf sjch vereinen konnte. ”Ich habe

jhn nie unterschatzt.`` So knapp sei es am Endeja aber doch nicht gewesen, und

auβerdem: ”Gewonnen ist gewomen.``

So pragmatisch sieht es auch Ku而Jenet, der mit einer hauchdumen Meh「heit von

Vier Stimmen seinen Posten in BergIangenbach haiten konnte. Naturiich habe er sich

ein besse「es E「gebnis gewunscht, gibt er zu・ Abe「 schiussendIich habe er 17

Stimmen mehr bekommen als 2014, als er beim ersten Wahlgang durchgefaIIen war.

”lch habe fur die Zukunft auch keinerlei Bedenken. Man muss immer daran denken:

In kIeinen Gemeinden geht es um die Sache, nicht um die Person.‘`

Beste「 Laune war der Baumholderer Burge「meister Gunther Jung, aIs ihn de「An「uf

de「 Nahe-Zeitung e「reichte, Mit beeindruckenden 80,12 Prozent wurde e「 e「neut

Zum Stadtchefgew台hit - fast eine Punktlandung, hatte er doch im Vorfeid mit 80

P「ozent gerechnet. Und das, naChdem er 2014 im Dreikampf zunachst auf PIatz

ZWe=andete und in de「 Stichwahl gegen Christian FIoh「 mit einem Vorsprung von

nu「 fロnf Stimmen siegte. ”Man macht sich da schon so mathematische Gedanken“,

「aumt er ein. ”ich bin supergluck看ich und dankbar. Das ist eine Bestatigung meiner

Arbeit, die mir so vieI Spaβ macht.“ AIs wichtige Me=ensteine seiner ersten funf

Jah「e nennt er natu川ch die ErC靖nung des anfangs umst「ittenen KuIturzentrums

Go看dene「 EngeI und die e「neute Aufstockung der amerikanischen Soidatenzah上

”Das sind natu両ch to=e Geschenke.“

Den Wahltag selbst habe er- aIs Ieidenschaftlicher Botaniker - in seinem Garten

Ve「b「acht. ”Dort komte ich so abschaIten, dass ich uberhaupt nicht an die

Kommunaiwahl gedacht habe`く, berichtet er. Auf die F「age, Ob er dem am Abend die

Sektko「ken knaIlen geIassen habe, Sagt er direkt: ,,Nein, Weii meine Mamschaft von

de「 FWG noch am Auszahien war.`` Die Feier wurde dam am gest「igen Montag lm
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kieinen Rahmen nachgeholt.

Ebenso G「und zu「 F「eude hatte Pat「ick Kieibu「ge「, auf den im Gegensatz zu den

anderen Siegem der Urvahien nun eine v6"ig neue Aufgabe wa巾et. Mit 68,25

P「ozent der Stimmen wurde er zum Nachfolge「 von Dirk Sch「6ter best血mt, der nicht

mehr anget「eten wa「. ”lch bedanke mich bei den Burgem, die mich gewahlt haben“,

Sagt er im NZ-Gesprach. Mit seinen 28 Jahren ist er Stand jetzt derjungste

designierte Ortschef der VG Baumholder. Mit dem E「gebnis sei er zuf「ieden, e「

Wisse, dass man nichtjeden er「eichen k6me. In den kommenden Wochen und

Monaten werde e「 sich einarbeiten und ube「iegen, WeIche Projekte er angehen w帖

¥hn unserem Redakteur Peter B/eyer


